

SANTA MARIA DE PALAUTORDERA

Los propietarios de animales de compañía deberán identificar electrónicamente a sus mascotas

El Ayuntamiento de Santa Maria de Palautordera iniciará a mediados de Septiembre una campaña de identificación de animales de
compañía, para dar cumplimiento a la Ley 22/2003, de 4 de Julio,
de protección de los animales, que obliga a las personas poseedoras
de perros y gatos a censarlos en el Ayuntamiento y a llevarlos debidamente identificados con identificación electrónica. Próximamente,
los agentes de la policía local verificarán que los propietarios de los
animales cumplen con estos requisitos de colocar microchips homologados, o bien otros sistemas reglamentarios. Durante los primeros
días de la campaña, los agentes que detecten alguna deficiencia en
este sentido, informarán al propietario del animal sobre los trámites
necesarios para regularizar su situación y dar cumplimiento a la
mencionada Ley. Posteriormente, se sancionará a los propietarios de
animales de compañía que incumplan la legislación vigente. J.P.

MOLLET DEL VALLÈS

Segunda edición del Premi-reconeixement Accions Solidàries 2007-08-27

La Comisión de entidades solidarias y el Ayuntamiento de Mollet han convocado la segunda edición del Premi-reconeixment Accions Solidàries 2007. Este premio pretende reconocer el trabajo humenao, altruista, voluntario, solidario y continuado de una persona o un colectivo de la ciudad. De esta manera se busca fundamentar la reflexión y la sensibilización de la ciudadanía hacia el trabajo altruista y solidario. Hasta el 13 de octubre hay tiempo para presentar las propuestas, que se han de hacer llegar al Ayuntamiento directamente o a través de la ONG de la ciudad.

El premio reconocimiento consitirá en la publicación de un artículo o una entrevista de la persona o personas que hayan sido reconocidas en la revista Mosaic de este año y un cheque regalo de 100 euros de productos de comercios justo de Intermon-Oxfam. El jurado
formado por las ONG miembros de la Comisión de entidades y representantes del Ayuntamiento, se reunirá partir del 13 de octubre
para valorar las candidaturas presentadas y el veredicto se dará a conocer en fecha 21 de octubre. La Quincena de la Solidaridad se celebrará este año del 17 al 30 de octubre y estará dedicada a los Objetivos de Desarrollo del Milenio destacando, entre otros, una exposición, una fiesta de la solidaridad, sesiones de videoforum... RdV

SANT FELIU DE CODINES

Trabajos de conexión a la red de Gas Natural

Los nuevos planes de inversión de Gas Natural en Cataluña recalan en forma de servicios y nuevas conexiones en la comarca del Vallès Oriental. Así, desde la compañía informan que la empresa Gas Natural ha invertido 47,7 millones de euros durante el primer semestre de 2007, destinados en su inmensa mayoría a conectar los municipios de Sant Feliu de Codines y el núcleo de Esclanyà, en Begur (Baix Empordà). Este proyecto forma parte de los planes previstos para 2007 por la compañía, desde donde aseguran que este año hará llegar el suministro a otra población de nuestra comarca como es Gualba.

La empresa que preside Antoni Brufau ha informado que el servicio de muchas poblaciones catalanas se ha ampliado a otras 37 urbanizaciones de estos núcleos, entre ellos algunos de la comarca del Vallès Oriental. Entre las obras más destacadas, Gas Natural ha comunicado e informado de la finalización del primer tramo del eje que une los municipios de la provincia de Barcelona de Caldes de Montbui-Sant Feliu de Codines-Castellterçol-Moià... En estas dos últimas poblaciones indican que se está construyendo el segundo tramo que permitirá la construcción del segundo tramo. La compañía ofrece sus servicios a cerca de dos millones de clientes y a 303 municipios de Cataluña. RdV

VALLÈS

Tareas de corte y poda por parte de FECSA ENDESA en algunas zonas boscosas de la comarca

La empresa FECSA ENDESA ha finalizado recientemente los trabajos de corte de árboles y poda de algunas zonas boscosas próximas a sus líneas eléctricas en la comarca, según informa a través de una nota informativa. Para llevar a cabo estas acciones, la compañía ha destinado una inversión de 615.000 euros, prestando especial atención a los espacios naturales. Los trabajos de corte y poda consisten en realizar un recorrido a lo largo de toda la línea eléctrica para arreglar el arbolado y la masa forestal que crece a su alrededor, reduciendo así de esta forma, remarcan, el riesgo de incendio. Concretamente en la comarca del Vallès Oriental se han tenido que recorrer 194 kilómetros de líneas aéreas de media tensión y 16 kilómetros de líneas también aéreas de baja tensión.

Según la compañía, se ha tenido especial atención en las zonas boscosas como el Parque del Montseny. Señalan también que "estas tareas se realizan cumpliendo los criterios medioambientales y con las nuevas técnicas, datadas del año pasado, y se ha disminuido sensiblemente la superficie forestal a tratar, así como el coste de estas medidas". RdV